
Лексика к дополнительным урокам №5,6,7,8 

Доп. видео №5. Предлоги времени in/on/at 

● It´s two o´clock. – Сейчас 2 часа. 

● It´s half past nine. – Сейчас полдесятого. 

● It´s ten to ten. – Без десяти десять. 

● When does your work start?– Когда начинается твоя работа? 

● It starts at 8.– Она начинается в 8. 

● A concert– концерт 

● When is the concert?– Когда концерт? 

● It is at 9 p.m. – В 9 вечера. 

ПРЕДЛОГ AT 

● I sleep a lot at the weekend/ at weekends – Я долго сплю на выходных.  

● At night – ночью 

ПРЕДЛОГ IN 

● In the morning I don't eat breakfast. – Утром я не завтракаю. 

● In the afternoon I go for a walk. – Днем я иду гулять. 

● In the evening I read my favourite book. – Вечером я читаю свою любимую 
книгу. 

● I was born in 1998. – Я родился в 1998. 

● I was born in January. – Я родился в январе. 

● I started my new job in October. – Я начала работать на моей новой работе 
в октябре. 



● In winter I stay home, in summer I travel.– Зимой я сижу дома (нахожусь 
дома), летом я путешествую. 

Century – век 

● I was born in the 21-st century, and my grandma was born in the 20-th 
century.– Я родилась в 21 веке, а моя бабушка в 20 веке. 

Was born – родился, родилась 

I was born – я родился 

He was born – он родился 

She was born – она родилась 

ПРЕДЛОГ ON 

● On Monday– в понедельник 

● On Tuesday– во вторник 

● On Thursday– в четверг 

● On the 5th of July – 5-го июля 

● I was born on the 5th of October – Я родилась 5-го октября. 

● The conference is on the 10th of January. – Конференция – 10 января. 

To meet – встречаться 

● We meet on a cold day. – Мы встречаемся в холодный день. 

● On a Friday evening– В пятницу вечером 

Next time – В следующий раз 

● Next time we meet on Monday at 7 o'clock in the evening, on a cold summer 

day on the 29th of July. – В следующий раз мы встретимся в понедельник в 
7 часов вечера, в холодный летний день 29 июля. 



 

​
​
Доп. видео №6. Глаголы To go, To do 

 

​
​
● Do you like pizza?– Ты любишь пиццу? 

● Does she work here? – Она работает здесь? 

A party– вечеринка 

● Do you go to the parties every Friday? – Ты ходишь на вечеринки каждую 
пятницу? 

● Do I know you?  – Я знаю тебя? 



● Do they watch movies on Fridays?  – Они смотрят фильмы по пятницам? 

● What do you know about him? – Что ты знаешь о нем? 

● Why do you study English?– Почему ты изучаешь английский? 

● When does the lesson start?– Когда начинается урок? 

● What do you do at work? – Что ты делаешь на работе? 

 

● I don’t know you. – Я не знаю тебя. 

● He doesn’t speak English. – Он не говорит по-английски. 

● We don’t travel a lot. – Мы не много путешествуем. 

To cook – готовить 

● She doesn’t cook every day. – Она не готовит каждый день. 

To wake up – просыпаться 

● She doesn't wake up early. – Она не просыпается рано. 

● We don’t like coffee. – Мы не любим кофе. 

● Do you like ice-cream?– Ты любишь мороженое? 

● Yes, I do. – Да, я да. 

● No, I don’t.– Нет, я нет.  

● Does he work here? – Он работает здесь? 



● Yes, he does. – Да, да, работает. 

● No, he doesn’t.– Нет, не работает. 

Homework – домашняя работа  

● She does her homework every day.– Она делает свою домашнюю работу 
каждый день. 

A project– проект 

● They do a great job on the project.– Они отлично справляются с проектом. 

Free– свободный 

Free time – свободное время 

● What do you like to do in your free time?– Что ты любишь делать в 
свободное время? 

 Community– сообщество 

● He does a lot for the community.– Он много делает для общины. 

● To do exercises –  выполнять упражнения 

● To do sports–  заниматься спортом ​  

● To do without smth –  обходиться без чего-либо ​  

● To do business – вести бизнес 

● I do morning exercises every day. – Я каждый день делаю утреннюю 
зарядку. 

● She does sports on Mondays.– Она занимается спортом по понедельникам. 

● I cannot do without you.– Я не могу обойтись без тебя. 

● I cannot do without coffee.– Я не могу обойтись без кофе. 

● We do business together.– Мы ведем бизнес вместе. 

Can – могу 

Cannot – не могу 



Or – или 

 

For example – например 

Hot – горячий, жаркий, жарко 

● In the morning I go to work, my husband goes to work too and my children 
go to school.– Утром я иду на работу, мой муж тоже идет на работу, а мои 
дети идут в школу. 

A vacation– отпуск 

● In summer we go on vacation.– Летом мы уезжаем в отпуск. 

● We don't stay at home.– Мы не сидим дома. 

● It is very hot.– Очень жарко. 

● Do you go to the gym 3 times a week? – Ты ходишь в зал 3 раза в неделю? 

● No, I don’t. – Нет.  

● I go to the gym 2 times a week. – Я хожу в зал 2 раза в неделю. 

● My father goes to the gym 4 times a week.–.Мой отец ходит в зал 4 раза в 
неделю. 

● He is a sportsman. – Он спортсмен. 

● Time goes so fast. – Время проходит/ летит очень быстро. 

Went – прошло (пр.время глагола go) 

 



 

Доп. видео №7 Указательные местоимения This/ these, That/ 
those 

● This – этот 

● These – эти 

● That – тот 

● Those– те 

A tree – дерево 

A river– река 

● Look at this man.– Посмотри на этого мужчину. 

● Let’s go to the river and look at that tree. – Давайте пойдём к реке, чтобы 
посмотреть на то дерево. 

● These children are beautiful and nice. – Эти дети красивые и милые. 

High– высокий 

● Those trees are high. – Те деревья – высокие. 

● I like this apple.– Мне нравится это яблоко. 

● I like that apple. – Мне нравится то яблоко.  

● I like these apples.– Мне нравятся эти яблоки. 

● I like those apples.– Мне нравятся те яблоки. 

● Can I see you this afternoon?– Могу я увидеть тебя сегодня после 
полудня? 

To remember– помнить 

● I remember that day. – Я помню тот день. 

 



Вопрос «Что это?» 

●​ если ​вас интересует один предмет поблизости  — “What’s this?”​
 ​  

●​ если ​вас интересует один предмет где-то вдали — “What’s that?”​
 ​  

●​ если ​вас интересуют предметы поблизости ​ — “What ​ are 
these?”​
 ​  

●​ если ​вас интересуют предметы где-то вдали ​— “What ​ are 
those?”​
 

● Hello, this is Tamara. – Здравствуйте, это Тамара. 

● Hi! Is that Vasya? – Привет! Это Вася? 

● This is Anton. – Это Антон. 

● He works here. – Он тут работает. 

● These are Mary and Alexander. – Это Мария и Александр. 

Cute – милый 

● Your cat is that cute. – Твой кот настолько милый.  

A ring – кольцо 

A finger – палец 

Little – маленький 

● I like this little ring on your finger. – Мне нравится это маленькое кольцо у 
тебя на пальце.  

To hate –  ненавидеть 

Stupid – глупый, тупой 

A rule – правило 

An article – артикль 

● I hate that stupid English rule about articles.– Ненавижу это тупое 
английское правило про артикли.  



● That’s it for today.– Вот и всё на сегодня.  

Доп. видео №8 Глаголы Tell, speak, talk, say  

● Tell me the truth.– Скажите мне правду. 

● How are you?– Как вы? 

A little bit – немного 

● Today let’s talk a little bit. – Сегодня давайте поболтаем немного. 

To say – сказать, утверждать, сообщать, толковать, молвить.  

Said – прошедшая форма глагола say 

He said that – Он сказал, что 

He said to me – Он сказал мне  

He said – он сказал 

She said – она сказала 

And I said – и я сказала 

And we said that – и мы сказали 

● Tom said to Ann, "I love you."– Том сказал Энн: «Я люблю тебя.» 

● "I love you", he said to her, "Can't live without you!"–  « Я люблю тебя, — 
сказал он ей, — не могу жить без тебя!». 

● Who said that?– Кто это сказал? 

● To say a word – сказать слово 

● To say my name – сказать мое имя 

A word – слово 

● Don’t say a word. – Не говори ни слова. 

● She said my name.– Она назвала мое имя. 

To tell – рассказывать, сообщать, выбалтывать, приказывать. 



● Our teacher tells us an interesting story.– Наш учитель рассказывает нам 
интересную историю. 

● Tell me everything about yourself! – Расскажи мне всё о себе! 

● Mom, tell me a story tonight?– Мам, расскажи мне сегодня историю на 
ночь? 

Tell me – скажи мне 

Tell us – скажи нам 

Tell them – скажи им 

Tell you – скажи тебе 

Tell her – скажи ей 

Tell him – скажи ему 

Tell it – скажи ему - неодушевленный  

To tell a lie – сказать неправду 

To tell the truth – сказать правду 

To tell a story – рассказывать историю 

To speak –  изъясняться, говорить, вести диалог, говорить на языке, и 
говорить как – быстро, медленно разборчиво.  

● She speaks 4 languages.–  Она говорит на четырёх языках. 

● Today I want to speak with him about the party.– Сегодня я хочу 
поговорить с ним о вечеринке. 



● Do you speak English?– Ты говоришь на английском? 

A meeting – собрание 

● Adam speaks at the meeting this morning.– Адам выступает на собрании 
сегодня утром. 

Speak fluently – говорить бегло, свободно 

 Speak quietly / softly – говорить спокойно, мягко 

Speak quickly / rapidly – говорить быстро 

To talk – разговаривать с кем-либо, проводить беседу, болтать, обращаться 
к кому-то, говорить пустое.  

Stop talking – перестаньте разговаривать 

● Please stop talking! – Пожалуйста, прекратите разговаривать (болтать). 

● Come tonight, let’s talk.– Приходи сегодня вечером, поболтаем. 

● My friend talks too much.– Мой подруга слишком много болтает. 

 

 

 

 


